

# 月瀬小だより 2



平成28年 5月19日 第3号 文責：月瀬小学校長 大林千代喜

## 運動会練習始まる!

本年度のテーマ

最後まで 笑顔でがんばる 運動会

5月18日(水)から始まりました。16日(月)に結団式を行いました。私からは、学校で勉強する「体育」の発表であること。地域の皆さんと一緒にやる運動会であること。みんなの「懸命にがんばる姿」を楽しみにしておられることなど話しました。

次に、今年の応援団長などの紹介がありました。紅組は、団長：田上楠梨さん、副団長：藤本真太郎君、高根璃久君、白組は、団長：田上吏音さん、副団長：杉本颯真君です。

その後、本年度のテーマ、応援歌の紹介がありました。テーマには、勝っても負けても、最後まで笑顔でがんばるという願いが込められています。応援歌は、サザエさんの替え歌で、とても楽しく覚えやすい歌です。

1日目の練習では、ラジオ体操、入場行進、花笠音頭などを練習しました。内容ほとんど変わらないですが、子どもたちは1年1年学年も違って出場します。みんなの成長した姿が、応援される保護者や地域の皆さんに伝わるといいですね。29日(日)には、親戚や地域の皆さんお誘いあわせの上、ご来場ください。



結団式：テーマ紹介



子ども同士の花笠音頭指導

## 月瀬小学校閉校実行委員会お世話になります!

18日(水)に、本年度、第1回実行委員会がありました。昨年度10月には立ち上がり、各地区の募金集め、その後、校区外の卒業生、歴代の教職員にも募金のお願いをしてきました。目標金額より多く集まっているようです。

本年度から、記念誌発行部会、記念碑建立部会、閉校関係事業部会に分かれて、活動を始めます。保護者や地域の皆さんに、いろいろとお世話をおかけします。



## 餅米の種もみまき

13日(金)に行いました。長寿会長の坂本鐵夫さんを中心に4名の方の指導のもと、一人1箱ずつ作っていきました。

育苗箱に、紙を敷いて土を入れ、種をまんべんなく蒔いていきます。その上に培土をかけてでき上がりです。

みんな慣れた手つきでどんどんやってきました。育苗箱は、徳山さんの家で育てていただきます。5年生にはぜひ見学をして成長の様子を見てほしいものです。

こうして、いつものようにできるのは保護者や地域の皆さんのおかげであり、平和な世の中があつてのことです。大きな地震があつて改めて感じました。みんなに感謝したいですね。



## 体験入学5名もとの学校に

熊本地震で体験入学していた5名も、6日(金)には前村爽太君、由涼さん、9日(月)には、衛藤心春さん、帆乃加さん、本田靖汰君が、もとの学校に帰っていきました。

次の日にはもとの16名に戻り、何となく静かな学校に戻りました。

わずかな間でしたが、大変な中の楽しい思い出の1つとして残るといいですね。

29日(日)の運動会には参加するようにお願いしましたが、来てくれるといいですね。



また会える日を楽しみにしています!